

# 1. Mannschaft SGA-Boule

Wir klackern Applaus mit den Kugeln

**Arheilgen** (kt). Einen sehr bewegten und überwiegend erfolgreichen dritten Liga-Spieltag erlebten die SGA Bouler\*innen am letzten Samstag, den 6. Juli. Die 1. Mannschaft der SGA-Bouleabteilung verteidigte am Spielort Crumstadt bravourös ihren 1. Tabellenplatz in der 3. Hessenliga Süd. Das Spiel gegen den TG Bobstadt 1 wurde mit 4:1, das gegen den BG Gross-Gerau 1 mit 3:2 im Einzelspielverhältnis gewonnen. Ganz besonders hervorgetan haben sich Jens Boysen und Jendrik Seibert, die beim Stand von 2:2 gegen Gross-Gerau. Sie behielten die Nerven und wandelten ihren 0:6-Rückstand in einen 13:7-Sieg um. Nach dem regennassen, aber sehr erfolgreichen Heimspieltag im letzten Monat steht die 1. Mannschaft nun endgültig auf der Boule-Sonnenseite. Der Fast-Abstieg in der letzten Saison ist vergessen und der Aufstieg in die 2. Liga zum Greifen nah. Ein Lauf, wie man ihn sich nur wünschen kann!

Die zweite Mannschaft spielte währenddessen im heimischen Boulodrome und trat dort als Ausrichter für die 4. Hessenliga Mitte-Süd auf.



*Erfolgreich im Doublette: Jens Boysen und Jendrik Seibert, der jüngste und der älteste Spieler der 1. Mannschaft von SGA-Boule.*

Wie es als Gastgeber manchmal so ist, lässt man den Gästen den Vortritt. Und so gingen leider die Partien gegen den KSG Brandau mit 1:4 und gegen den TSV Raunheim 1 mit 2:3 verloren. Immerhin konnte die Partie gegen den SC Heftrich 1 mit 3:2 gewonnen werden. Dass die-

ses Ergebnis und der aktuell 7. Tabellenplatz in keiner Weise das kollektive Potential der Mannschaft widerspiegelt, ist allen klar. Und so nehmen die SGA-Bouler\*innen die momentane Formschwäche ihrer 2. Mannschaft intern mit Gelassenheit hin. Denn alle wissen: Sie kommen wieder,

keine Frage. Besser lief es für die neugegründete 3. Mannschaft, die mit Östrich-Winkel den weitesten Anfahrtsweg hatte. Das erste Spiel gegen den sehr ambitionierten Tabellenführer PV Groß-Zimmern 1 war erwartbar schwierig und ging mit 2:3-Spielpunkten verloren. Eine wichtige Rolle spielte der Boden, der mit Hanglage und Baumbestand einige Herausforderungen bot. Beim Spiel bergauf rollten viele gut gelegte Kugeln wieder zurück, während es für die Kugeln bergab oft kein Halten gab. Glück im Unglück war, dass für die zweite Spielpaarung genau die gleichen Bahnen zugelost wurden. Der BG Groß-Gerau 3 tat sich noch schwerer als die bereits bodenkundigen Arheilger und das Spiel wurde 4:1 gewonnen. Mit dieser 1:1-Spielbilanz und dem Erhalt des 2. Tabellenplatzes in der 4. Hessenliga Süd ist die 3. Mannschaft hochzufrieden.

Die Welle mit den Kugeln rollt weiter: Nur einen Tag später, am Sonntag, den 7. Juli, spielten einige SGA Bouler\*innen beim traditionellen Heiner-Buul-Turnier im Herrngarten-Rondell. Wir werden berichten!